

Los Ríos: frente de mal tiempo obliga a cerrar el paso Hua Hum y genera el corte de energía

REPORTERÍA. Caída de árboles, calles anegadas y voladura de techumbres también estuvieron entre las afectaciones.

La acumulación de nieve, el riesgo de caída de árboles y las condiciones de tránsito inseguras, fueron las razones por las cuales ayer el paso fronterizo Hua Hum debió permanecer cerrado. Esa fue una de las consecuencias del temporal de viento y lluvia que afectó a la región. Ello obligó a reforzar los patrullajes preventivos de carabineros de la tenencia Pirehuelco, en la ruta Ch-203 tramo Puerto Pirehuelco - Complejo Fronterizo Hua Hum. Fue fiscalizado el porte y uso de cadenas.

La región estuvo con cielo cubierto y precipitaciones. Hubo precipitaciones normales a moderadas en corto período

“

La jornada presentó fenómenos climáticos previstos, para lo cual se prepararon todos los sistemas de emergencia”.

Jorge Alvial
 Delegado Presidencial

de tiempo y nevadas normales a moderadas, también en corto período de tiempo, según lo reportado por Senapred Los Ríos. Igualmente se registraron nubes convectivas con caracte-

rísticas tornádicas y tormentas eléctricas que se repetirán durante la presente jornada.

En Lanco, en el kilómetro 8 de la ruta T-121 cayó un árbol, hubo remoción en masa y 20 viviendas se vieron afectadas por el agua. Por el sector de Malalhue pasó un tornado y en Corral hubo una tromba marina que dejó árboles caídos y una bodega destruida.

En Valdivia también cayó un árbol en la ruta T-202 (frente a la CCU), al igual que en la ruta T-206 de Paillaco. Aquella fue la única afectación de la comuna para la que el miércoles se suspendió la Alerta Amarilla. Había amenaza de desborde del río Llolellhue en el sector



EN VALDIVIA SE REGISTRARON DIVERSAS CALLES ANEGADAS DEBIDO A LAS FUERTES LLUVIAS.

de Regina, pero ayer se constató la disminución del caudal en un metro. Asimismo, en el sector El Cardo, que tuvo familias aisladas, el estero se mantuvo en su cauce y el camino estuvo operativo.

CALLES INUNDADAS

La conectividad Niebla-Corral se vio interrumpida por las malas condiciones meteorológicas. Los zarpes fueron entre las

15:00 y 19:30 horas.

Acorde a lo reportado por la Superintendencia de Electricidad y Combustibles un total de 4.610 clientes sin energía eléctrica durante gran parte de la jornada.

Desde la Dirección de Gestión de Riesgo de Desastres de la Municipalidad de Valdivia se indicó que hubo calles anegadas en diversos sectores de la ciudad, una de ellas es Avenida

Los Robles en la isla Teja, voladura de techumbres y corte de energía eléctrica en el sector regional.

La lluvia provocó el corte de caminos y dejó aisladas a cerca de 40 familias en Isla Huape.

Para hoy la Dirección Meteorológica de Chile pronostica cielo cubierto y chubascos para gran parte de la región; y la probabilidad de tormenta eléctrica en Valdivia. CS